



Con un minuto de silencio en homenaje a la memoria de Eusebio Leal Spengler, inició la sesión matutina del Consejo de Defensa Provincial en Santiago de Cuba, donde Eusebio fue especialmente querido y muchos lo recuerdan con su voz grave regalando sabiduría a los cubanos.

A continuación el tema de los efectos del arrastre del huracán Isaías se llevó a análisis y en información del Centro Meteorológico Provincial se conoció que ya se reportan lluvias en la cordillera de la Sierra Maestra y que sobre la provincia una vaguada mantiene las condiciones propicias para las lluvias beneficiosas para la agricultura.

Posteriormente centró la atención el seguimiento a las medidas de las autoridades de Salud Pública y gubernamentales, para el manejo de los viajeros nacionales e internacionales que entran a Santiago de Cuba y evitar que la Covid_19 vuelva a ganar terreno en el territorio.

Hoy los viajeros internacionales que arriban a la provincia pasan 14 días de cuarentena en los centros de aislamiento habilitados al efecto; en el caso de viajeros interprovinciales se les da seguimiento en el de área de salud desde el Consultorio del Médico de la Familia con las pesquisas.

Las autoridades de Salud Pública hacen un llamado a la población para que se dirijan a los médicos de la familia e informen sobre la presencia de un viajero interprovincial que haya llegado sin pasar por el sistema de control establecido en los límites provinciales utilizando vías alternativas y violando lo que establecen las medidas para esta fase.

El Consejo de Defensa Provincial como ocurre desde que se activó, estuvo presidido por Lázaro Expósito Canto.

Continúa atención a las situaciones climatológica y epidemiológica

Publicado: Sábado, 01 Agosto 2020 11:10

Visto: 597

[Video: TV Santiago](#)